

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
 Provinciales: CUATRO pesetas 3.50
 Extranjeras: SEIS pesetas 6.50

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales.

Señales de defunción, desde 5 pesetas en adelante.

La correspondencia administrativa debe dirigirse

AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5

LA PIEDRA

La palabra, don divino que arrebató el ánimo y arrastra á las multitudes, sirve también para la difamación, para la calumnia y el deshonor; la tinta que se usa para los inmortales escritos que persisten á través del tiempo, también sirve para detestables producciones y para emborrinar reputaciones, escupir en libelos y manchar acrisoladas virtudes. Del mismo modo, la piedra con la que se esculpieron los monumentos grandiosos que transpusieron edades y construyeron imperecederas obras, mudos testigos de generaciones, que al pasar dejaron imborrable huella, es arma que, manejada por insana mano, hiere traídoramente, sin que al homicida que se vale de ella pueda dársele alcance, ni deje rastro de su poco caballeresca obra.

La palabra, la tinta, la piedra, el acero, el hierro, los explosivos, la materia y el espíritu, lo mismo valen para lo bueno; lo meritorio y lo grande, que para lo pequeño, lo rastro, lo mezquino y lo inhumano. Todo es como la verdad y la mentira, que siendo indelebles é invariables en absoluto, su existencia relativa depende tan sólo del prisma á través del cual se las mire, de la fase, bajo cuyo punto de vista se las considere.

La piedra que para tanto grande vale se emplea también para lo pequeño. Y no está tan sólo el mal en los que emplean este poco honroso ni leal proyectil, sino en cuantos han de formar la generación que ha de sucedernos. No estriba la enfermedad social sólo en el medio ambiente, sino en los que lo extienden con prodigalidad, encareciendo el bien moral, cerrando el paso á todo manantial de ternura, á todo sentimiento de piedad y predicando el odio, la represalia, la venganza, lo violento, proceder insano con el que no se ganaron corazones, sino que se sumaron enemigos, se restaron ternuras, y se encarnizó más y más la lucha de la existencia más empeñada y brutal que los más sangrientos y terroríficos combates.

La piedra es arma en los pequeños, á los que los mayores incitan, cuanto sin tener en cuenta circunstancias ni edad, y sólo

atendiendo á la ley del fuerte, se molesta aquel á quien se tiene la seguridad absoluta de vencer.—Tírale un canto, rómpete la cabeza, escálábrale, son las palabras de padres y azuzadores; imponer el castigo merecido al mayor que abusa del pequeño con sus insultos ó sus golpes y de este modo evitar que tales hazafas se repitiesen ante la evidencia del castigo.

La piedra—el canto, como dicen las gentes del pueblo—es el medio de dirimir desiguales ataques ó molestar al anciano, á los animales, á los árboles y á los escaparates ó sitios que ofrecen seguro blanco, sin que la educación de los grandes ni la crianza de los pequeños pongan mano en la obra, si no de perfección moral, al menos de cultura, y ni se apedree al prójimo, ni se moleste á los animales, ni se estropee inopinadamente el arbolado.

Con la piedra lanzada ocurre como con la calumnia torpemente manejada: se arroja sin saber donde ha de posarse y á veces sus efectos suelen ser desastrosos, rápida su caída é imposible de reparar el daño que vil y torpemente se hizo.

Mírese en la piedra elemento de construcción, factor para el arte y materia predispuesta para el bien; no arma arrojadiza y traíidora con la que no se lucha noble y abiertamente, sino favorecido por la distancia, oculto en la sombra y á veces escudado por la intención aviesa y feroz...

DE AGRICULTURA

La peste de la patata.

No es la primera vez que hablamos en estas columnas de esa enfermedad de la patata; pero hay cosas que conviene repetir y esta es una de ellas.

La peste de la patata es una planta parásita, un honguito microscópico, invisible, parecido al mildiu de la viña. Se le combate de la misma manera y esto es lo que importa difundir entre los labradores, para evitar que las cosechas se pierdan ó se reduzcan.

El remedio contra la peste es cosa fácil; está al alcance de todos.

He aquí la manera práctica y vulgar de proceder:

En una tina ó barril se ponen dos kilogramos de caparrosa azul ó sulfato de cobre; se echa encima una lata (de las de petróleo) de agua hirviendo, y cuando se haya desecho la caparrosa, se añaden otras cuatro latas más de agua fría.

En vasija separada se ponen dos kilogramos de cal apagada, sobre la que se echa la cuarta parte de una lata de agua, se agita y se va vertiendo poco á poco en la primera tina, revolviéndolo bien con una vara para que se mezcle todo. He aquí la disolución ó caldo bordelés, con el que ha de rociarse las matas.

La operación de sulfatar se hace mediante un pulverizador, de manera que la planta quede mojada, aunque sin exceso. Hay pulverizadores de varios sistemas y son ya conocidos de los labradores.

El sulfatado no debe hacerse sino con oportunidad. Algunos pecan por el extremo contrario y lo adelantan al momento en que los tallos tienen una cuarta de altura.

Para atacar los gérmenes de la enfermedad antes de que ésta se presente, basta sulfatar cuando aparezcan en los tallos las primeras flores. Este es el momento más oportuno para evitar el daño y aplicar el remedio.

Puede suceder que en las hojas aparezcan las manchas de color tabaco con sabidas. En tal caso conviene sulfatar de nuevo y repetir la operación cuantas veces sea necesario. El sulfatado debe hacerse en tiempo no expuesto á lluvia, porque si inmediatamente llueve el efecto es nulo, ó poco menos.

Labores profundas, abonos químicos, sulfatado á tiempo y mucha vigilancia para destruir las malas hierbas, son medidas que evitan la peste de la patata y otras muchas plagas del campo.

COMISION PROVINCIAL

En la sesión celebrada ayer tomó esta Comisión los siguientes acuerdos:

Proponer al Sr. Gobernador civil se digne convocar á la Excm. Diputación provincial, á sesión extraordinaria, á las cinco de la tarde del día 23 del actual, para que delibere y resuelva sobre varios asuntos, que habrán de detallarse en la oportuna convocatoria.

Autorizar á los vocales Sres. Ramírez Díaz y Galicia para que, uniéndose al Sr. Vicepresidente, que ya fué autorizado por acuerdo de 30 de Mayo último, gestionen y activen la inmediata aprobación de los proyectos de caminos vecinales que han de construirse por la Corporación provincial y cuanto sea oportuno á fin de realizar la subvención que ha de percibirse del Estado y para que, en unión del mismo Sr. Vicepresidente, recojan del Ministerio de Instrucción pública las indicaciones relacionadas con el sostenimiento de las Escuelas Normales, á que hace referencia el acuerdo adoptado en 25 de Mayo último.

Informar en el expediente instruí-

do á instancia de D. Julián Pinilla y Carabias, en representación de la Sociedad Unión Resinera Española, solicitando autorización para transportar por el río Cega un volumen aproximado de 900 metros cúbicos de madera con destino á Viana de Cega (Valladolid.)

Admitir en la sección de lactancia del Establecimiento provincial de Beneficencia á tres niños, hijos respectivamente, de Juan Ajo, vecino de Nava de la Asunción; Valentín Barrios Escorial, de Escalona, y Felipe Esteban Benito, de San Pedro de Gaillos, previas las formalidades reglamentarias y la presentación de algunos documentos respecto de los dos últimos.

Desestimar una pretensión de Antonia Migueláñez, esposa de Benito de la Calle, vecinos de San Ildefonso, para que se le concedan recursos con que atender á la lactancia de una niña, hija suya.

Abonar á D. Luis Díaz, de esta capital, las doscientas pesetas importe de un mueble taquillero construído para el despacho de la Vicepresidencia.

Que cesen en sus funciones el escribiente temporero que presta sus servicios en las oficinas de la Dirección de Carreteras provinciales y los peones auxiliares designados para la conservación de los caminos vecinales, realizándose ésta por peones camineros que el Director de carreteras, designará en la forma que considere más conveniente al servicio.

Nombrar capellán de los Establecimientos provinciales de Beneficencia, plaza vacante por dimisión del que la desempeñaba, á D. Juan Segovia Cabo, cura párroco de Navares de Enmedio, con el sueldo anual de 1.530 posetas, casa, luz y asistencia facultativa médico-farmacéutica.

Informar al Sr. Gobernador civil en el recurso de alzada interpuesto por D. Cosme de Diego Romero, vecino de Hontalbilla, contra un acuerdo de aquel Ayuntamiento, ordenándole retirar de su domicilio una estufa y unos canalones, como consecuencia de una denuncia formulada por el también vecino del mismo pueblo, D. Francisco Delgado Remondo.

MÁXIMO GÓMEZ, AGONIZANDO

Una telegrama de la Habana anuncia que está agonizando el antiguo revolucionario cubano Máximo Gómez.

Nació éste en Barri (isla de Santo Domingo) por los años de 1833 al 40.

Anexionada á España la isla, sirvió en las filas del Ejército español, con el grado de subteniente.

Tomó parte muy activa en las dos insurrecciones de Cuba. Durante la última, como es sabido, desempeñó el mando superior de las fuerzas cubanas.

Terminada la guerra, le fué ofrecida, por los cubanos, la Presidencia de la nueva República, que él no quiso aceptar.

Desde aquella época Máximo Gómez ha hecho una vida muy retirada, apartándose sistemáticamente de la política.

Guerra al espanto!

Conferencia dada por Don José Ramírez Díaz á los obreros de la Fábrica del señor Carretero.

Si guiendo la campaña emprendida por el Secretario de la Junta provincial antituberculosa, Sr. Ramírez Díaz, el lunes dió una conferencia en la Cerámica, nombre con que conocemos la Fábrica que, en el término de Hontoria, dirige su propietario Sr. Carretero.

Reunidos los obreros en uno de los amplios departamentos de la Fábrica, oyeron con religioso silencio y creciente atención la palabra del Sr. Ramírez, encaminada á librarles, en cuanto cabe, de ese azote de la Humanidad llamado tuberculosis.

Empezó el Sr. Ramírez leyendo frases de agradecimiento y atención á los Sres. Carretero, por la deferencia que le habían dispensado accediendo á su invitación, dando todo género de facilidades, respecto á local y hora y disminución del tiempo de trabajo para que todos los obreros pudiesen asistir á la conferencia.

Vengo entre vosotros, dijo al Sr. Ramírez, sin que me mueva ningún interés ni fin personal, pues de estos mis trabajos nada he de obtener que no sea la satisfacción del deber cumplido.

La misión que desempeño es como la del campesino, sembrar; siembra una buena semilla en beneficio de vosotros, de vuestras familias, de vuestros amigos, de vuestros vecinos, de vuestros compatriotas, es decir, en bien de la familia, de la sociedad, del género humano.

Como toda siembra, ha menester que la semilla y el campo sean buenos, para que germine, se desarrolle, y fructifique.

La semilla es buena, no por que la traigo yo, pues entonces poco valdría, y sí por que la traigo en nombre y en honor de la Humanidad entera.

El campo es bueno, inmejorable; sois vosotros, y vuestro silencio y vuestra atención me lo prueban.

Para esta siembra no traigo discursos propios de Ateneos, Academias ó Congresos, vengo con hechos y no con palabras, por esto no os deslumbraré con oratoria de reilmbrón, efectista, os traigo presen-

FOLLETON DEL "DIARIO DE AVISOS," (91)

HISTORIA DE UNA MUJER

POR

Luis Enault.

Hector y Valentina encontrábase como en su centro en tan agitada atmósfera, mientras que la condesa, por el contrario, en lugar de sentirse más tranquila en aquel mundo de perpétua fiesta, nuevas inquietudes agitaban su alma. Conocía demasiado la fortuna de su marido; no ignoraba lo que una vida tan ostentosa cuesta en París, y temía que al fin les alcanzase el déficit.

—¡El desgraciado juega!—se dijo un día;—¡juega sin remedio! ¡Si yo hubiera podido prever esta desgracia! ¡Oh, Dios mío! ¡Dios mío! ¡Esto será la ruina de todos, y es preciso evitarla!

Gabriela era harto débil con los defectos de su marido; pero el interés de sus hijos le daba valor, y tomando por pretexto de fiesta

en la que su marido quería asombrar á todo el mundo con su lujo y su magnificencia, le hizo algunas reflexiones juiciosas respecto á gastos tan exorbitantes.

Mr. de Melcy contestó con tone ligero que no gastaba tanto como su mujer creía, pero que sabía hacer lucir el dinero mejor que los otros; además su nombre le obligaba, y no era hombre de recibir atenciones sin pagarlal, repugnándole no tratar á sus huéspedes con la misma esplendor que á él le trataban.

—Pero amigo mío,—murmuró Gabriela mal convenida por estas razones,—nuestra fortuna no nos permite...

—Tranquilízalos; yo no voy más que hasta donde puedo.

—Entonces,—dijo la condesa animándose,—tenéis recursos que yo ignoro... ¡juegas!

—¿Yo?

—Si juegas,—repitió ella con seguridad;—hasta ahora habéis jugado con suerte, puesto que podéis tirar el dinero á manos llenas; pero el juego tiene alternativas terribles, no lo

olvideis, y ganar hoy es quizá una razón para perder mañana. ¡La ruina y la desolación son siempre el término del juego!

—No juego,—repuso Hector frunciendo las cejas.

—¿No juegas? ¿Entonces qué llamais á eso que haceis?

—¡Negociar con dinero!

El aplomo con que fueron pronunciadas estas palabras, si no llegó á convencer á Gabriela le impuso silencio convencida de que toda discusión sería inútil; pero prometióse no cerrar los ojos, y desde aquel momento se operó en su vida una verdadera transformación. Ella, que había dicho siempre que no entendía de negocios ni de números, leía todos los días el *Boletín de fondos públicos*, y cuando veía que llegaban esos momentos de agitación de Bolsa que han costado su bienestar á tantas familias, interrogaba con ansiedad á su marido, y antes de que hablase comprendía en sus ojos lo que él no le revelaba. A veces conocía que había experimentado contrariedades, y entonces su carácter era

agreste, disgustábase por todo y no era amable ni aun con sus hijos á quienes adoraba.

Pasaba horas enteras sombrío y taciturno y no era ya el mismo Hector tan animado, tan jovial. Otras veces, por el contrario, mostrábase de una petulancia sin límites, de una alegría inmotivada y de la cual sólo su mujer adivinaba la causa.

—¿Es decir,—pensaba ella con emoción profunda—que ya no hay nada que pueda contentarte? ¡Soy la mujer de un jugador... del último de los seres! ¡Arriesga su fortuna, el porvenir de sus hijos, á la fé de un telegrama, de una falsa noticia!... ¿Quién me dice que no llegará día en que jugará hasta su honor?

A veces, en su lealtad delicada decíase que era injusta con Valentina, y sin embargo no podía menos de pensar que sin ella, sin su ejemplo y sus consejos, esta nueva desgracia no le hubiera aflagado.

Asambrábase, sin embargo, una cosa. Monsieur Dorville, que hacía los mismos negocios que su marido, porque ya no dudaba de que entre ambos había una asociación, cuyas

tes de más valía: es algo cosas del progreso.

Y todo esto lo haré en lenguaje vulgar, el empleado con la familia, con el amigo, y me siento dichoso y honrado por que en vez del lujo, butacas y sillones que me rodean al hablar otras veces y ocasiones, lo haré entre vosotros, circundado del polvo y humedades de la primera materia de esta fabricación, del barro, nimbo de gloria de la honradez y la perseverancia, del trabajo, que es el mejor marco para mi propaganda.

Os voy a hablar de la tuberculosis, de esa enfermedad que extermina a la Humanidad, enfermedad que hierde despiadada y traídoramente a nosotros, a nuestras familias, a todos, por lo que hemos de oponer los medios de defensa para salvarnos, haciendo con la tuberculosis lo que haríamos con el ladrón que asaltase nuestra casa para robarnos la honra ó la riqueza.

¿Y cómo defendernos? Decíroslo es el objeto de mi visita á esta fábrica.

La tuberculosis abunda por nuestro descuido y abandono. Sus tristes efectos los indican las lágrimas que representan 42.000 defunciones de tuberculosos que cada año ocurren en España, hecho que no pudo menos de alarmar á los gobiernos y éstos crearon la Juntas antituberculosas para proteger, defender y curar al desvalido, al desgraciado.

Los médicos tomamos las cosas como son, y lo mismo cuidamos y asistimos al infeliz obrero, todo necesidad, todo pobreza, todo miseria, que al opulento que de nada carece, de todo dispone, y se rodea de la abundancia. Por algo no es oficio, no es profesión, es sacerdocio la medicina.

No me ocupo del rico, del potentado, porque éste cuenta con medios para defenderse de la tuberculosis, y sí me dedico al proletario para darle lo que necesita, las armas para rechazar los ataques del enemigo, después de darle a conocer a éste, los medios como se evita y su curación, según los casos.

Tomando como símil que sin barro no hay teja ni ladrillo, demostró con claridad, sencillez y muy completamente, que sin contagio no hay tuberculosis.

Llevada al ánimo de los obreros esta convicción fundamental, explicó todos los medios de contagio, deteniéndose, principalmente, en el esputo desecado, y dando para cada uno de los medios de contagio oportunos consejos, recurso para evitar esas terribles desgracias que se desahucian en las familias ante el fallecimiento del padre, del jefe de ella, cuadro que pintó de tal manera el señor Ramírez, que conmovió á muchos obreros de los que escuchaban.

Hizo atinadísimas observaciones sobre otras tuberculosis, como la meningitis granulosa, tuberculosis abdominal, coxalgia, etcétera, etc.

Y no extrañéis, dijo, que ahora pensemos en esto y antes no se hiciera caso. Las cosas varían. Hace 30 años, vuestra industria, estaba en Segovia establecida al aire libre, sin máquinas, de un modo primitivo, embrionario, y ahora, ya lo veis, estais bajo techado, con máquinas que multiplican la producción, con luz eléctrica que mató al candelil y al quinqué, con ferrocarril que abolíó á la galera acelerada.

En medicina ocurre lo mismo. El progreso de la Ciencia nos ofrece cada día nuevos descubrimientos hijos del estudio, y nosotros los aplicamos á los enfermos, como nosotros los aplicasteis al barro.

Más como no vale decirle al obrero: to-

ma esta medicina, toma leche, toma befeachk, toma jerez, etc., etc., las naciones crearon Dispensarios como antes fundaron Hospitales.

Y esto vengo yo a ofrecerlos. Un Dispensario es el que encontrareis para vosotros, si estais enfermos, para vuestras familias, para vuestros amigos, encontrareis repito, consejos, consultas médicas, reconocimientos, asistencia, medicamentos y fijaros bien!, alimentos, principal base que, con la higiene, ha de servir para disminuir los estragos de la tuberculosis.

Al haceros este anuncio también debo deciros que allí me encontrareis para pagaros, con cariño de hermano é interés de amigo, la deuda que hoy he contraído con vosotros por el recibimiento que me habeis hecho y la atención con que ois mis palabras.

Aludió, muy discretamente, al problema social, concausa de la despaupeación del obrero, restándole á éste condiciones para resistir los ataques del bacilo, problema que ni obrero ni patrono pueden hoy por hoy resolver, siendo esta circunstancia la que impone la fundación de Dispensarios para dar al obrero todo lo que necesita para luchar contra la tuberculosis.

Terminó exhibiendo el Cuadro contra la tuberculosis, explicando las escenas y casos que se exponen en el mismo y recomendando una vez más «no escupir en el suelo.»

Y reiterando las gracias á los señores Carretero terminó tan humanitaria conferencia entre aplausos y felicitaciones.

F. NAVARRETE.

Disposiciones del Sr. Gobernador interino

El señor Gobernador interino, en cumplimiento del nuevo reglamento de policía, ha dado hoy severas órdenes al señor inspector de vigilancia para que por los agentes del cuerpo se observen estrictamente cuantas obligaciones y deberes le impone el citado reglamento, y el servicio se preste con arreglo al mismo, no consinténdose bajo ningún concepto que las parejas estén siempre estacionadas como ahora ocurre, en las plazas Mayor y del Azoguejo, sino que recorran todas las calles de la población, y de esta manera indaguen y vean lo que ocurre en las mismas, y por si algún vecino tuviera que formularles alguna queja ó reclamación, ó bien necesitase algún auxilio. Para esto los gnrardias llevarán una cartera en donde hacer las anotaciones.

Igualmente ha dispuesto la mencionada autoridad se haga el servicio conveniente en la estación del ferrocarril, según indica el expresado Reglamento, y que se vigile mucho á los establecimientos públicos donde se sospeche que se pueda jugar á los prohibidos, se persiga á los blasfemos y á los que profiran palabras obscenas, y á la mendicidad en los menores de edad conforme se dispone en la ley de 23 de Julio de 1903 y á todos los que no sean de la capital.

Lo mismo ordena se haga con los que faltasen al respeto ó hicieran objeto de burlas á los extranjeros ú otras personas que vengan á visitar

los monumentos de esta ciudad, y con cuantas personas sean sospechosas ó de malos antecedentes.

El señor Gobernador interino, se promete ser inexorable en el castigo de los que incurran en la menor falta que se le denuncie, una vez comprobada ésta, y por nuestro conducto nos encargamos hagamos presente al vecindario que cualquiera queja que tenga del servicio de policía, ó denuncia que se le haga, tendrá mucho gusto en recibirla y atenderla, pues quiere con esto, el mayor orden, seguridad y respeto para todos y por todos.

Merece el Sr. Alonso la felicitación más entusiasta por tan acertadas disposiciones que han de redundar en beneficio del orden público y de la seguridad del vecindario.

Crónica de modas.

SUMARIO: Sombrillas y parasoles.— Los mangos.—Otros accesorios.— Un cuello.—Toilette de Primavera.—Para el verano.

Siempre se concedió gran importancia á los accesorios de la toilette femenina; á esos diversos detalles que son un complemento y que contribuyen grandemente á imprimir ese sello de elegancia y de distinción que caracteriza á la mujer de buen gusto que es rendida amante de la moda.

Ejemplo de esa importancia á que aludimos es lo que hoy ocurre con las sombrillas y parasoles.

Unas y otros gozan actualmente de gran favor, siendo las primeras de tela antigua bordada y los segundos de seda ó de lino y forrados.

Más que á las telas con que son cubiertos, concédese importancia á los mangos ó puños.

En las sombrillas de campo úsase el mango de forma caprichosa, encurvado, y cuanto más rústico mejor, y en las de diario, y especialmente las que se llevan con los trajes de mañana, el mango es de madera ligero y sencillo.

Como es natural, los mangos de precio se reservan para las sombrillas de lujo y también para los parasoles.

Las sombrillas de lujo son pequeñas, de tonos claros y de un solo color.

También gozan favor las de telas jaspeadas y floreadas, pero la delicadeza de aquellas las hace ser preferidas, con lo que no sale muy bien librado el bolsillo por lo manchadizas que son.

Entre accesorios á que se presta gran atención figuran las bandas, las estolas, los boas y los fichus.

En la confección de ellos entran las plumas de ganso y de gallo y de diversos colores; la tela antigua, el tul, la muselina y los encajes, y advertimos á nuestras queridas lectoras, que en la confección de las mencionadas prendas debe concederse á la fantasía ancho campo, pero contenida siempre en los límites que el buen gusto aconseja, tanto en lo que

se refiere á la forma como al adorno, porque no es tolerable que por perseguir la originalidad se caiga en la extravagancia.

Por su originalidad y distinción, recomendamos á nuestras lectoras el siguiente cuello de encaje negro:

Fórmalo un volante de 2'50 metros de largo por 40 centímetros de ancho, el cual está forrado con muselina de seda color azafrán.

Rodéalo un alto «plissé» de la muselina mencionada, que vuelto sobre sí mismo de trecho en trecho alrededor del cuello, forma una especie de bellota, adorno que le da suma elegancia.

Ahora, para que nuestra crónica de hoy tenga de todo, vamos á describir una elegante toilette propia de la estación.

Es de paño crema, de un tono algo subido.

Falda amplia y con mucho vuelo en el bajo, pero desprovista de todo adorno.

Cuerpo cortado en bolero, con cuello vuelto y amplias y flexibles solapas bajo las que se descubre elegante chaleco de encaje, cuyo extremo inferior ocupa ancho y fruncido cinturón de seda liberty de un tono más oscuro.

Nacen las mangas, que son ajustadas bajo un volante del mismo tejido, renovado por otro de encaje que llega hasta el codo.

Completa la toilette un sombrero de paja adornado con plumas fantásticas.

No obstante estar aún alejados de la estación de las playas y de los balnearios, de las excursiones alpinas y de los viajes á la encantadora Suiza, los grandes modistos de la rue de la Paix piensan ya en las «toilettes» de estío y gracias á esto y á nuestra curiosidad mujeril, hoy podemos hablar de un traje de suma elegancia, que forma parte del encargo hecho por una aristocrática y riquísima inglesa que reside en Niza.

Es de hermoso velo Ninon grosella pasada.

Tanto la falda como el cuerpo, aparecen enriquecidos por un bordado al calado, estilo inglés.

Haciendo juego con el bordado y dispuesta en ondas, adorna el bajo de la falda una cinta de terciopelo, que sube por el delantero para aparecer prolongada en el cuerpo, que es cruzado.

Las mangas aparecen cogidas por dos bulnes y rematan en un volante de encaje.

MME. ROBERT.

París Junio 1905.

EXÁMENES EN EL INSTITUTO

Primer ejercicio Don Cándido Marcos, aprobado.

Ejercicio del grado, para mañana 15 á las nueve

Don Román Huertas, don Fermín Loriga y don Ubaldo González.

Reválida, día 16 á las nueve Don Basilio Gil.

Cofradía de la Minerva

Estando próxima la fiesta que dicha Hermandad celebra todos los años en honor de Jesús Sacramentado, rogamos encarecidamente á los feligreses de San Miguel y demás personas devotas del Santísimo Sacramento se unan á los hermanos de la Minerva, para que dicha función se haga este año con igual solemnidad ó mayor, si es posible, que en los anteriores; de este modo, trabajando cada cual según sus fuerzas, evitaremos el que esta piadosa tradición llegue á extinguirse por falta de recursos, lo que sería muy poco favorable á nuestros sentimientos religiosos.

Ya que en esta iglesia de San Miguel no tienen lugar las fiestas de Catorcena, debemos procurar que la Minerva sea una verdadera manifestación pública de nuestro amor y devoción al auguste misterio de la Eucaristía; por lo tanto suplicamos á todos los feligreses de esta iglesia, que iluminen sus casas la noche de la fiesta de Corpus y pongan colgaduras en todo el día siguiente ó sea el de la Minerva.

Asi mismo recomendamos á todos los que no pertenezcan á la referida Hermandad que se inscriban en ella, para disfrutar de los innumerables privilegios é indulgencias que los Sumos Pontífices la han concedido y contribuir al sostenimiento y conservación de la misma.

UN FELIGRES.

Tribunales.

Audiencia provincial.

Esta mañana á las diez, continuó viéndose en esta Audiencia, la causa instruida contra cinco sujetos por delito de estafa.

Hizo uso de la palabra el letrado señor González, suspendiéndose la sesión á la una, para reanudarla á las tres y media de esta tarde.

CARTERA DE MADRID

NOTAS POLÍTICAS

Hoy se leerán en las Cámaras los siguientes proyectos de ley:

En el Congreso: el Sr. García Añix, el de presupuesto y leyes complementarias; el Sr. González Besada, el referente á la Hacienda municipal, y el Sr. Cortezo, el proyecto de ley acerca de la instrucción primaria, y el Sr. Ugarte otro sobre aparcería rural.

El jefe del Gobierno, al despachar ayer con S. M., sometió á la firma regia el decreto autorizando la presentación á las Cortes del proyecto de ley, y otros dos relativos á la aprobación del reglamento de secretarios de Ayuntamientos y conducción de la correspondencia pública en coches automóviles desde la Central á las estaciones férreas.

Dícese que el marqués de la Vega

(92)

bases desconocía, soportaba las pérdidas con una calma igual á la que manifestaba en las ganancias.

El marido de Valentina era el verdadero jugador, acostumbrado al vaivén de la fortuna, y que se consuela de la miseria de hoy con el río de oro en que piensa sumergir sus manos mañana. Muchas veces habla visto caer sobre él montañas de diferencias que tenía que pagar aquella misma noche, sin tener un luis en el bolsillo; pero tenía un aplomo, una variedad de recursos que le sacaba con bien de las situaciones más apuradas.

Sin embargo, no es este camino que se aprende en un día, y Hector tenía que pasar muchos antes de llegar á la impasibilidad estoica de su nuevo amigo.

Si no hubiera estado dominado por una mujer, Gabriela hubiera podido aprovechar uno de aquellos periodos de debilidad y de desaliento para mostrarle el peligro que le amenazaba. ¿Pero de qué medios podía valerse para contrarrestar la influencia de Valentina? Así pues, Hector dejóse arrastrar con una

temeridad sin igual, como la barca por el torrente, por ese impulso irresistible de la vida parisien que hace confundir los placeres con los negocios y el interés con la pasión.

L

Estaban en pleno invierno, y ya París dejábase dominar por esa locura propia del carnaval, durante la cual sería un desvarío pedir razón á las tres cuartas partes de sus habitantes.

Mr de Melcy dió fiestas de que se ocuparon todos los periódicos y Mad. Dorville fué naturalmente la reina de ellas.

Quizá la bella Valentina no gustaba por lo menos de amar, sino de ser amada, y era para ella una alegría íntima el verse adulada, festejada, halagada su vanidad, y se mostraba reconocida á los que la seguían y galanteaban.

Entré los más constantes, contábase siempre mister Jorge Ellison, que ya hemos presentado á nuestros lectores confesando que á primera vista había tenido el triste privilegio de desagradar á Hector.

Jorge Ellison era uno de esos seres que constituyen el feliz resultado de dos razas cruzadas; su padre era inglés, su madre francesa, y viviendo el joven tan pronto en Francia como en Inglaterra, tenía ese aplomo, esa seguridad de quien ha vivido mucho y ha estudiado.

Jorge estaba en todas partes como en su casa, frio con los hombres, atento con las mujeres; pero sin mostrarlas esa galantería exagerada de las antiguas cortes de que casi hacía alarde Mr. de Melcy. Era alto, esbelto, de maneras distinguidas, realizando estas ventajas unas facciones agraciadas, y no logrando por lo mismo entrar en un salón sin que todas las miradas se fijaran en él.

Su reserva habitual hacia más significativas las atenciones que aquel caballero, como le llamaba Hector, se dignaba tener por una mujer, y eran tanto más halagüeñas cuanto que no las prodigaba.

En cualquiera otro, las atenciones que tenía con Mad Dorville, hubieran pasado desapercibidas; pero en él tenían una significación que no podía escaparse á Mr. de Melcy.

Más de una vez, habíase quejado á Valentina rogándole que alejase á tan peligroso importuno; pero ésta se había defendido con maliciosa travesura logrando, si no calmar por completo los celos de su amigo, hacerle desistir por el pronto de su propósito.

Jorge por su parte, mostrándose con el conde de Melcy de una cortesía perfecta, le observaba con la atención que se observa á un rival, y había procurado hacerse amigo de la condesa para tener inteligencias en el campo enemigo. Gabriela tenía el instinto de la distinción. gustaba de la elegancia natural y de las personas bien nacidas y acogió al joven con su bondad natural sin presumir que su marido hubiera querido verle siempre al lado de ella por no encontrarle al de otra.

Hallábase sin embargo rara vez en casa de Valentina, porque esta era demasiado hábil para no dar á cada uno horas diferentes, y si alguna vez se encontraban, Jorge, como obediendo á órdenes ya recibidas, tomaba al punto su sombrero y se retiraba con una humildad que no parecía propia de su digno

de Armijo, en nombre del partido democrático, interpelará al Gobierno en el Congreso acerca de los viajes de S. M. a París y Londres.

Discútese entre la gente política cuál de los presupuestos, si el del señor Osma ó el del ministro de Hacienda, ha de merecer preferencia para su discusión en las Cortes.

Los amigos del Sr. Montero Ríos, y aun también los del Sr. Maura, muéstranse opuestos á la presentación de los del actual Gobierno, hasta el extremo de que los primeros piensan exigir que sean discutidos los del Sr. Osma, y los segundos no se hallan dispuestos á votar los del señor García Alix.

El Gobierno, por su parte, mantiene el criterio favorable en absoluto á la presentación y discusión de los presupuestos correspondientes á 1906, fundándose para ello en que, hallándose reglando por decreto los confeccionados por el señor Osma, resulta impropósito á todas luces el pretender anteponerles á los que habrán de ser sometidos á la deliberación de las Cámaras.

Manifestó ayer el ministro de la Gobernación que en la reunión celebrada en Bilbao por la Junta de autoridades y en vista de hallarse restablecida la normalidad en toda la región minera, se había acordado levantar el estado de sitio.

Mañana se cruzará como caballero de Calatrava al infante D. Alfonso de Orleans.

Será nombrado en la Orden comendador mayor, dignidad vacante por fallecimiento del rey D. Francisco de Asís, su abuelo materno.

El ministro de la Gobernación ha recibido un telegrama del Sr. Junoy en el que este diputado protesta contra cuanto se ha dicho acerca de su alianza con los elementos anarquistas.

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Convocatoria extraordinaria

Para el día 23, á las once de la mañana, está convocada la Diputación provincial con objeto de resolver sobre los extremos siguientes:

Acta del Diputado electo D. Antonio Candamo.

Proyecto de reforma del artículo 68 del reglamento de derechos pasivos de los empleados de la Corporación.

Expediente relacionado con la asistencia facultativa del Médico primero de los Establecimientos de Beneficencia, don Manuel Alemán.

Designación de diputados provinciales, para la aplicación de la Ley de caminos vecinales.

Dar cuenta de las gestiones hechas para la más pronta aprobación de los proyectos y estudios de los caminos vecinales y liquidación y pago de los kilómetros terminados.

Expediente relacionado con la creación y conservación de las Escuelas Normales.

Informar al Gobernador sobre las ordenanzas municipales del Ayuntamiento de Segovia.

Instancia de D. Timoteo Polo sobre devolución de una fianza.

NOTICIAS

Anoche llegó á esta población, el teniente coronel de Artillería y ayudante de S. M. el Rey, nuestro respetable amigo don Mauricio Elorriaga, el cual, como saben nuestros lectores, ha acompañado á don Alfonso en su reciente viaje al extranjero.

El alcalde de Santa María de Nieva, pone en conocimiento de la primera autoridad civil de la provincia, que se han presentado en dicha villa, seis casos de sarampión. Las autoridades han adoptado medidas.

Para el verano

En la Granja se están haciendo importantes mejoras en el campo destinado al tiro de pichón, cuya sociedad se propone dar gran impulso durante el verano, á este sport tan en moda.

Esta tarde celebrará sesión el Ayuntamiento, en primera citación, si se reúne suficiente número de concejales.

El señor gobernador civil interino, don Tirso Alonso, envió ayer un telegrama á Palacio, felicitando á S. M. el rey, por el feliz éxito de su viaje al extranjero, y por su llegada á la Corte sin novedad alguna.

Delegación de Hacienda

Ha sido trasladado á la Delegación de Hacienda de Madrid el Abogado del Estado de esta Delegación D. Juan de Issasa y del Valle, habiendo sido nombrado para ocupar esta vacante D. Rafael Martínez Nacario, que desempeñaba igual cargo en Madrid.

Ha sido denunciado el dñeño de dos cerdos, por dejarles libres en la vía pública.

El viaje de la Corte

Hemos oído que no ocurrir algo extraordinario en la política, del uso al dos de Julio llegará á la Granja S. M. el Rey acompañado de la real familia.

La noticia llega hasta nosotros por conducto autorizado.

Del tiempo

Decididamente hemos dado un salto atrás, y nos hallamos en el régimen lluvioso, propio del mes de Abril.

Los chubascos se suceden con frecuencia, y el cielo se sostiene con cariz tempestuoso.

La temperatura es benigna, y húmeda, y el viento oscila entre sudoeste y oeste. Esta tarde ha subido algo el barómetro, pero el tiempo está muy inseguro, y aun se ven lejanos los días despejados y serenos.

La Agrupación socialista segoviana se ha dirigido al gobierno, interesándole en la más pronta solución del problema de la subsistencia, y en la adopción de medidas eficaces para conjurar la crisis obrera.

Después de una marcha forzada, de un do de pecho, de un largo discurso, nada descansa las fauces, nada refresca la boca como el Licor del Polo. Por esto los ciclistas, cantantes, oradores profanos y sagrados, son tan entusiastas del dentífrico español, el más agradable, más higiénico y más barato de los dentífricos. Primer premio en el IX Congreso de Higiene Internacional. Farmacias.

Se halla enfermo de cuidado, habiendo recibido ayer el sacramento de la Eucaristía, el laborioso y conocido industrial de la calle de Caballeros, don Juan Martín Hernanz.

Deseamos el alivio del enfermo.

En la Normal de Maestras de esta Capital darán comienzo los ejercicios de reválida del grado elemental el día 17 de los corrientes.

Interesante

El Elixir Estomacal de Satz de Carlos es de éxito seguro en las diarreas de los niños, en todas sus edades.

Obrero estudioso

Con brillantes notas y notable aprovechamiento ha terminado sus estudios, obteniendo el título de maestro elemental de 1.ª Enseñanza, el estudioso joven don Dionisio Camacho, cajista de la imprenta del DIARIO DE AVISOS.

Este laborioso obrero, sin desatender ni un momento las ocupaciones que le proporcionaban un modesto jornal, ha sabido conquistarse un título honroso, que le ha de proporcionar seguramente muchos y legítimos éxitos.

Reciba el inteligente obrero Dionisio Camacho, nuestra enhorabuena más sincera.

Se encuentra en Segovia donde permanecerá algunos días, el joven capellán de la Armada, nuestro paisano don Juan de Lecea y Escalzo, hijo del que fué en vida nuestro estimado amigo, don Frutos de Lecea (q. e. p. d.)

Nuestro querido amigo, el reputado médico D. José Ramírez Díaz, ha trasladado su domicilio y el Gabinete de consulta, á la Plaza Mayor, número 7, piso principal.

El hospital de Coca

Hoy se ha celebrado la subasta para las obras del hospital de Coca.

Ha presidido D. Luis Díaz Cazorro, con asistencia de D. Eugenio Sanz y don Angel de Arce.

Entre las varias proposiciones presentadas solo se han admitido dos.

Dentro de pocos días se reunirá la junta provincial de Beneficencia con objeto de hacer la adjudicación de estas obras.

El gobernador civil interino Sr. Alonso ha dirigido una comunicación al Alcalde, interesándole para que la policía municipal secundase á la gubernativa en la observancia de las disposiciones adoptadas por la primera autoridad de la provincia, y de las cuales nos ocupamos en otro lugar de este número.

Hazañas de los perros

A las dos y media de la tarde, se presentó Rufino Gutiérrez, de 6 años de edad domiciliado en la calle del Vallejo, número 6, para ser curado de una herida en la parte externa media y un poco interior del muslo izquierdo, de pronóstico grave, producida por la mordedura de UN PERRO.

Después de curado pasó á su domicilio.

Ve a

Ve al Ayuntamiento y vean nuestros lectores si este solo hecho no justifica una activa y enérgica campaña contra los perros vagabundos.

Es de necesidad imperiosa adoptar medidas que tiendan á evitar esta invasión perruna, que puede acarrear gravísimas consecuencias.

Según telegrama recibido por el gobernador interino señor Alonso, en el rápido de esta tarde llegará el gobernador civil señor Moyano.

Médico especialista

Hoy 14 es el último día que estará en Segovia el Médico especialista Director del Gran Gabinete Mecanoterápico de Madrid y recibirá de 10 á 6 á todos los que padezcan hernias (quebraduras); de firmidades de huesos, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados de su invención, que con tan buen resultado viene hace años aplicando dicho médico.

Hotel Burgalesa

Solamente hoy 14

Vacante

La de secretario municipal de Calabazas, con el sueldo anual de 325 pesetas.

Cura el estómago é intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán. Venta en todas las farmacias.

Juzgado municipal

Se ha registrado hoy el nacimiento de Antonio Alemán Serveró y la defunción de Martina del Barrio y Benito de 89 años de edad, viuda.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO)

Madrid, 14. 5 tarde.

La apertura de las Cortes

A las dos y media de esta tarde dió principio la primera de las sesiones de Cortes del actual año.

El Congreso se hallaba completamente lleno.

El señor Villaverde con todos los ministros, de uniforme, se encontraba en el banco azul.

El presidente del Consejo de ministros, hace la presentación á la Cámara del gabinete que preside.

Terminada esta fórmula, el Sr. Villaverde comienza su largo discurso con la explicación de las pasadas crisis.

Esto da lugar á frecuentes interrupciones del Sr. Soriano (don Rodrigo).

Continúa el señor Villaverde exponiendo el programa del actual gobierno, y á propósito de esto dice que es el mismo sancionado por la Corona, el año de 1903; sigue diciendo el Presidente que la política del Gabinete que preside es de honrada reconstitución, como lo demuestran los presupuestos que tiene formados sobre Instrucción y Obras públicas, Marina y Gobernación, muy particularmente los dos primeros.

Al tratar del de Instrucción el señor Romanones anuncia una interpelación.

El Presidente se extiende en algunas consideraciones sobre el proyecto de escuadra, haciendo á continuación el extracto del presupuesto para 1906.

Terminó su discurso el señor Villaverde hablando de los últimos viajes del rey á París y Lon-

dres, y condenando violentamente el atentado de que fué víctima S. M. en la primera de las citadas capitales.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Romero Robledo, quien pide al Congreso en un breve discurso, que acuerde enviar al Gobierno de la República francesa, para que la entregue á Mr. Loubet, una cariñosa felicitación por haber salido ileso del atentado de que fué víctima en París, en unión del rey.

Se aprueba lo expuesto por el señor Romero Robledo, así como una proposición del mismo señor por la que se dan las gracias á todas las Cámaras extranjeras que enviaron felicitaciones al gobierno, á raíz del atentado de París.

A continuación el señor García Alix lee los presupuestos.

En el Senado

Hace unos momentos ha dado principio la sesión en el Senado.

El señor Villaverde ha hecho la presentación del gobierno, continuando en el uso de la palabra en este momento.

Consejo en

Palacio y firma

A las diez de esta mañana, se celebró en Palacio bajo la Presidencia de S. M., el acostumbrado Consejo de ministros, en el que el señor Villaverde puso al rey al corriente de los sucesos desarrollados últimamente y de todos los asuntos de interés.

Terminado el Consejo, firmaron con S. M. los ministros de la Guerra, Hacienda y Marina, quienes no pusieron á la firma regia, ningún decreto que afecte á esa provincia.

Te Deum en Barcelona

Comunican de Barcelona, que hoy se ha celebrado en aquella capital un Te Deum, en acción de gracias, por haber salido ileso el rey del atentado de que fué objeto en la capital de Francia.

BOLSA DE MADRID

COTIZACIÓN DE HOY

Table with 2 columns: Item and Price. Items include Interior, Amortizable al 5 por 100, Acciones del Banco, Acciones de Tabacos, CAMBIOS, París á la vista, Londres á la vista.

ZÁRRAGA.

La cocina del DIARIO.

PLATO DEL DIA

Patatas á la naneta

En una cacerola se hace con manteca de vacas y harina una masa de buen color; se la pone al fuego, colocando sobe

la masa caldo del puchero, pimienta, perejil, hierbas finas y las patatas que sean necesarias, en crudo y cortadas como parafritas.

Cuando se haya verificado la cocción se retiran y se sirven calientes. Si hay carne asada de cualquier clase, es un buen aditamento al plato.

MERCADOS

Valladolid 12

Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 80 fanegas de trigo á 57 reales una.

Tendencia sostenida. Almacenes del Arco de Ladrillo.—Han entrado 100 fanegas de trigo á 56'50 reales una.

Censo 50 id. á 46'50 id. id. El tiempo es lluvioso.

El Corresponsal.

Medina del Campo 12

La entrada en este mercado ha sido de 100 fanegas de trigo, cedidas á 57 reales las 94 libras.

Ceneno á 39.

Cebada á 39. Algarobas á 44.

Tendencia sostenida. Tiempo de lluvias.

El Corresponsal.

Árvalo 12

En el mercado de hoy entraron 210 fanegas de trigo, que se cedieron á 57'50 reales, con tendencia firme.

Hay regular animación. Tiempo de lluvias.

Estado de los campos, regulares. El Corresponsal.

Salamanca 12

En el mercado de esta plaza cotizase nominalmente el trigo á 56'50 reales.

En Tejares entraron 180 fanegas y en Chamberí 200.

En ambos mercados se cotizó á 56'50 y 675,5 reales las 94 libras.

El Corresponsal.

Pasatiempos.

CANTARES

Vendiendo voy mi cariño y no me lo compra nadie, Si cariño no tuviera, Tendría quizás marchantes.

Si por rara coincidencia Miro tu cara ó al cielo Me confundo de tal modo Que no sé cual estoy viendo.

Si en el templo ante la Virgen Voy á rezar me parece, Que al pedirle por mi madre Su divina mano tiende.

¿En un álbum un cantar Has escrito amigo mío? ¡Allí la pluma al sentar Quedó tu número vacío!

EL LICEO

Colegio de 2.ª enseñanza y preparación para el ingreso en el Instituto dirigido por

D. JOSÉ BRUSI CUESTA, Ayudante numerario de la sección de Ciencias del Instituto general y técnico.

Calle del Ju-go de Pelota, núm. 4

(BAJADA DEL SALÓN)

Se admiten internos, medio pensionistas y externos. Pídanse reglamentos.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca.

Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

Precio único: Ptas 1.75 el bote.

MEDICAMENTOS PARA VETERINARIA

SUSTITUYE AL FUEGO EN MUCHOS CASOS. NO DEJA SEÑALES EN LOS ANIMALES.

TÓPICO ROJO

LLOVET

Tópico poderoso para combatir las cojeras antiguas y recientes, distensiones musculares, esguinces, agriones, tumores, sobre-huesos, esparravanes, vejigas, derrames articulares, reumas etc., sin dejar marcas ó señales en los animales que se emplea.

PRECIO: 3'50 PESETAS BOTE

BALSAMO CICATRIZANTE: para toda clase de heridas en los animales.

PRECIO: 3 PESETAS FRASCO

DEPÓSITO: Farmacia LLOVET, Escuderos, 4, Segovia

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona...

SRES. ROLDOS Y COMP.
Rambla del Centro, 37.
SRES. CEBRIAN Y COMP.
Puerta Ferrisa, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

En Madrid.....

SE RECIBEN ANUNCIOS

SOC. GEN. DE ANUNCIOS
Alcalá, 6 y 8.
LOS TIROLESES,
Barriónuevo, 7 y 9.

Montes, fotógrafo. = Victoria II,

LA CONFIANZA

Casa especial en chocolates elaborados á brazo

JUAN MARGARETO

CALLE REAL DEL CARMEN, NÚM. 6

SEGOVIA

NO CABE ADULTERACION

Se hacen tareas y medias tareas de encargo, á gusto y presencia del cliente.

Los cacao que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido en conservas de frutas y pescados, tés, cafés, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.

A los propietarios Y CONTRATISTAS DE OBRAS

Se han recibido grandes existencias en hierros nuevos del saldo de una fábrica y por la baja que han sufrido resultan económicos. De ellos se construyen balcones, verjas y barandillas á 5 pesetas la arropa.

Reparación de toda clase de máquinas.

¡No equivocarse!

PLAZA DE SANTA EULALIA, 9 Y 10, CÁNDIDO LÓPEZ

A los señores Secretarios de Ayuntamiento.

Se hallan á la venta los impresos para el registro fiscal con arreglo á los modelos oficiales.

Librería del DIARIO DE AVISOS

Plaza Mayor, número 5.

Pérdida

de una yegua en el término de Roda, que desapareció de la Dehesa, el día 7 del actual. Las señas son: pelo negro, estrellada, de siete cuartas de alzada próximamente y herrada de las manos. El que la presente á su dueño, ó dé aviso de su paradero á D. León Otones, en dicho pueblo, se le gratificará.

ALFALFA

Se vende alfalfa superior. En la Administración de este periódico darán razón.

VENTA

Se vende el mobiliario de un colegio de niñas, en conjunto ó separadamente.

Informarán en la Administración de este periódico.

Anuncio

Con capacidad bastante y en buenas condiciones para 4 ó 6 caballos, separados, se alquila una cuadra con cochera, pajera, cuarto para el mozo y pozo con agua dentro de la misma. Solo ó con habitación con tres salas, gabinete, alcoba, cocina, galería y retrete con depósito de agua en el mismo. En su clase, económico el precio del alquiler.

Canongía Vieja, núm. 5, pral., darán razón.

SE VENDE

un par de bueyes de seis y siete años de edad, de toda confianza para el carro y para el arado. Para tratar, en Escarabajosa de Cabezas, con Gumersindo Martín.

MATIAS LOPEZ

MADRID ESCORIAL

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramelos suizos, fondant y dulces varios.

DE VENTA

EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERÍAS DE MADRID Y PROVINCIAS

Depósito Central: **MONTERA, 25**

CASA FUNDADA EN 1752

EMPLASTOS POROSOS de Alcock

Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres).



Proporcionan alivio instantáneo. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Para Reumatismo, Resfriados, Tos, Dolor de Pecho, Debilidad de Caderas, Lumbago, Ciática, etc., etc.

Los Emplastos de Alcock son los originales y los únicos genuinos.

Brandreth



Para dolores en la región de los riñones ó para la Debilidad de las Caderas, el emplastro deberá aplicarse como se vé arriba. Cuando haya dolor póngase un emplastro de Alcock.

AVISO.—Como todas las cosas buenas, los Emplastos de Alcock han sido imitados: pero solo superalmente. Ninguna posee las virtudes sensitivas, fortificantes y aliviadoras de dolor que poseen los de Alcock. Además, son absolutamente sanos, porque no tienen bella-ouma, Opio, ni ningún otro veneno. Insista Ud. en que le vendan el genuino.

Fundada 1752.

PÍLDORAS DE BRANDRETH

Furamente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema. DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. Agentes en España—J. URIACH & Ca., Barcelona.



Inofensivo, suprime el Copáiba, la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en

48 HORAS

Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga; Cistitis del cuello, Catarro de la vejiga, Hematuria. Cada Capsula lleva el nombre

PARIS, 2, rue Violonne, y en las principales Farmacias.

BEBIDA DE LOPEZ

contra el

REUMA

(Preparada por M. López y Vélez, Farmacéutico, hijo de J. López)

Cura toda clase de dolores reumáticos, ya sean recientes ó crónicos

El éxito creciente que obtiene en toda España la BEBIDA DE LOPEZ, y el ser recomendada por distinguidos médicos, es el mejor elogio que justifica sus resultados seguros y probados.

VENTA: En Madrid, Depósito Central, Carnero, 2, Farmacia de la Vinda de López; Peligros, 4, Farmacia del Dr. Zúñiga, y Centros de específicos.

(Escríbense siempre las etiquetas rojas y tinta negra de la casa Vinda de López.)

Depósito exclusivo y venta para Segovia: Escuderos, 4, Farmacia LLOVET

LA POLAR

SOCIEDAD ANÓNIMA DE SEGUROS ESTABLECIDA EN BILBAO

Capital social:

100.000.000 DE PESETAS

Garantías depositadas:

50.000.000 DE PESETAS

Esta gran Sociedad Española es la que se ha creado en el mundo para el negocio de seguros con mayor capital social, ofreciendo como garantía importantísima á sus asegurados el ser administrada por el Banco de Bilbao, bien conocido por su respetabilidad y concepto.

RAMO DE INCENDIOS

La Sociedad LA POLAR asegura contra el incendio, aun cuando éste provenga del fuego del Cielo, explosión de gas ó de los aparatos de vapor, toda clase de muebles é inmuebles.

También asegura, mediante convenio especial, la pérdida de alquileres como resultas de incendio de los edificios asegurados de este riesgo por la misma. Igualmente son objeto de su garantía, los daños que pueden resultar (sin producir incendio en los objetos asegurados por ella) de las explosiones del rayo, del gas, electricidad, dinamita ú otros explosivos, cuando se estipula así en los contratos.

Las primas que se aplican son tan económicas como las pueda aplicar cualquiera otra Compañía.

Subdirector en Segovia, D. Emilio Serrano y Nieto, Corredor de Comercio.